
FRÀGIL

09.05.2008 – 07.06.2008

Comisariado por Maite Lorés y Keith Patrick

FRÀGIL es una contribución muy importante al Festival **LOOP'08** dado el gran número de artistas que participan y la variedad de países que representan. *FRÀGIL* reúne más de 50 vídeos de más de 40 artistas y colectivos de Finlandia, Eslovenia, Croacia, Macedonia, Holanda, Dinamarca, Polonia, República Checa, Alemania, Austria, Irlanda, Inglaterra, España, Italia, Francia, Suiza y Grecia, y ha sido seleccionado a partir de obras propuestas por más de 30 artistas, críticos y comisarios internacionales.

La exposición explora la complejidad del concepto de *frágil*, con sus asociaciones de vulnerabilidad, de sentirse expuesto, de lo efímero. Al abordar temas como el medioambiente, las relaciones humanas, la memoria, o simplemente la fragilidad del mundo material, las diversas obras en esta exposición reflejan las preocupaciones actuales de una nueva generación de video artistas europeos.

Los artistas seleccionados llevan pocos años de trayectoria artística y muchos trabajan independientemente del circuito de galerías comerciales. Seleccionado por **Maite Lorés** y **Keith Patrick**, el programa final se construyó mediante una convocatoria en la que se visionaron más de 200 videos individuales.

Las obras incluyen desde piezas cortas de menos de un minuto de duración, hasta cortometrajes más extensos. Con pocas excepciones, todos los videos son independientes del lenguaje oral y su narrativa se basa exclusivamente en la imagen visual y el sonido.

Comisariada con el apoyo del Arts Council of England, *FRÀGIL* es la primera presentación de Video Europa, una nueva iniciativa que se propone dar a conocer la obra de jóvenes video artistas y cineastas europeos.